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毎年恒例

秋秋まつりまつり
秋晴れの中

10月3日(土)に、長嶺南2丁目ふれあい公園で恒例のおれんじ村秋祭りを開催しました。10月3日(土)に、長嶺南2丁目ふれあい公園で恒例のおれんじ村秋祭りを開催しました。
　おれんじ村では、何をするにも村民全員（働く人みんな）で話合いな

がら決めていきます。そのため、今年もゆっくり、そして、のーーんびりと

おれんじ村秋祭りの準備が始まりました。全員で約４０名いる村民、み

んなやりたいことが違ってます。

　いつものように、なかなかプログラムが確定せず…今年も、本当に秋

祭りができるのか不安がよぎりだしたころ、ある一部の村民の中で長年

温められていた、秋祭りでのカラオケ大会開催が実現することに決まり

ました。秋祭り数日前です。本当におれんじ村以外の人がカラオケ大会

に参加してくれるのか？本当に盛り上がるのか？やっぱり不安しかあり

ません。

　しかし、秋祭り当日は、カラオケ大会には多くの飛び入り参加で、一番

の盛り上がりとなりました。　来年もカラオケ大会があるかは、また村

民みんなでの話合いで決まります。お楽しみに。出演者の皆さま、地域

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

▲秋祭り限定お笑いコンビ「あそどっぐ＆くらモン」

▲祭りは、力強い太鼓演奏でスタート
　　おれんじ村の岩尾さん

▲恒例のコーラの早飲み大会
　　今年も参加多数で大盛り上がり !!

▲昨年に引き続き西原中学校の合唱部の皆様
　　今年も爽やかな歌声が響きました

今年も盛大に盛り上がりましたー

の皆さまには多大なるご支援、ご協力いただありがとうございまし

た。今年も、多くの方にご来場いただき、お客さんも一緒になって参

加し楽しむ、おれんじ村らしい秋祭りを開催することができました。
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２０１５ 共同連全国大会 in 北海道 報告き
ら
な
い
！
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松尾　芳美

田尻　明美

永坂　光蓉子

千賀崎　和世

　東京・新潟・熊本ときて、５回目の共同連全国大会。日々働

いている中で感じる、もやもやーってしている事を少し減

らしてどきどきってする事をもらって帰れる場所。今回も

例外なく。記念講演で辛淑玉さんが言われた『戦後の日本に

平和だった時期はない。』戦争だけが平和を壊すものじゃな

い。権力によって排除されている方々にとって平和だった

日なんてなかっただろうなって考えに目から鱗。

　シンポジウムでの『社会貢献の為ではなく、変革するため

に活動してた。』の言葉にわくわく。熊本の障害者運動・おれ

んじ村の歴史あんまり知らない････分科会『共に働く』。対

等な関係で仕事をする。給料をもらう。何が対等？この考

えって間違ってる？もやもやーの大半を占めるこの気持を

グループワークで発散。同じ想い・悩み、みんな抱えて働い

てるんだなーって安堵。

　北海道で感じた事、学んだ事を忘れずに･････と言いたい

所ですがすぐ忘れてしまう。また来年も、沢山のもやもやを

持って参加したいと思います。

　９月１２日～１４日まで、北海道である共同連大会に参加す

るため飛行機で行きました。まず１日目は、会場に入って話を聞

きました。２日目は、ブロック会に分かれました。私は「共に働

く」についての会です。難しい話もあったけど、頑張りました。

休憩をはさんでグループワークがありました。自己紹介や色ん

な仕事の話をしました。大会が終った後に、みんなで小樽に行

きました。３日目は、観光をしました。空港で土産を買いました。

　９月１２日～１４日まで、共同連大会が北海道でありました。

やっぱり北海道は寒いと感じました。少しハプニングがあったけ

ど、いい経験になりました。松尾さんとホテルが一緒でした。来

年もやっぱり行きたいと思います。　

▲パフォーマンス大会 みんなはりきってます！！

▲韓国からの参加者とかんぱーい！！

▲全体会の様子

第３２回共同連全国大会 北海道大会が ２０１５年９月１２日（土）～１３日（日）

北星学園大学(札幌市)でありました。昨年の熊本大会から一気に北へ。それで

もおれんじ村から８名(＋熊本から５名)が参加しました。

▲海鮮丼はちょー

　　　　　うまかったです!(̂ )̂! 

　共同連。２回目分科会に分かれてありました。私にどの分科

会があってるか少し考えました。ワークショプに決めました。

似顔絵から始めました。２日目の夜小樽で寿司を食べました。

そこで明日はどこに行きたいっていう話が出ました。水族館に

　　　　　　　　　　　　　　　　　　行きたい人が多　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　 かたっです。でも　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　 時間が無かった

　　　　　　　　　　　　　　　　　　 ので行けません    

                                     でした。


